

■ Se reunirá con Bush antes de fin de año

México y EU “están de regreso”, afirma Fox

■ Establecerán en Washington calendario de trabajo para lograr, “el día de mañana”, acuerdo migratorio

■ A partir del próximo mes se reactivará la agenda bilateral, dice el Presidente al dar a conocer “detalles”

■ Los mandatarios mexicano y estadounidense se entrevistaron en Tailandia durante unos 30 minutos

HOMENAJE A LAZARO CARDENAS



CRISTINA RODRIGUEZ

Cuauhtémoc Cárdenas dialoga con el presidente de la mesa directiva del Senado, Enrique Jackson, durante la ceremonia para conmemorar ayer, en el Monumento a la Revolución, el 33 aniversario del fallecimiento del general. Hoy, la dirigencia del tricolor develará una estatua del artífice de la expropiación petrolera en la explanada del partido. El ex jefe de Gobierno del Distrito Federal declinó la invitación para asistir al acto, pero se espera la participación de doña Amalia Solórzano. Gustavo Carvajal, ex dirigente del PRI, declaró que se impulsa la candidatura cardenista a la vicepresidencia de la Internacional Socialista. “Estamos en la superación de las diferencias”, dijo

JUAN MANUEL VENEGAS, ENVIADO

10 y 11

PLENAS FUNCIONES



REUTERS

Carlos Mesa, ya como presidente boliviano en ejercicio -tras dar posesión a su gabinete- enfrenta el reto de restablecer la confianza interna y externa en el país

■ Minimiza el papel del ejército en la represión

Mesa se alista a “reconstruir los escombros que dejó la hecatombe”

COCHABAMBA, 19 DE OCTUBRE. Una vez que conformó a su gabinete ministerial, el nuevo presidente de Bolivia, Carlos Mesa, dijo que su gobierno encara el imperativo de “reconstruir los escombros de la hecatombe” y que en estos días “se está jugando el destino del país”.

Al mismo tiempo, en uno de sus primeros actos de gobierno, Mesa minimizó la responsabilidad que cabe a las fuerzas armadas en los hechos violentos durante las marchas y bloqueos, en el contexto de la crisis conocida ya como la guerra del gas.

Así, tras dejar en manos del Congreso la decisión de un eventual juicio contra el dimitente Gonzalo Sánchez de Lozada, el nuevo mandatario visitó el

Colegio Militar y ahí declaró que la responsabilidad del poder político coloca a las fuerzas armadas en el ámbito operativo. (Estas) cumplen órdenes del poder político en función de su responsabilidad y en función de lo que es la instrucción de lo que tienen que cumplir”.

Hoy se confirmó además que Carlos Sánchez Berzaín, quien hasta el pasado día 18 fuera ministro de Defensa de Bolivia, abordó esa noche el mismo avión comercial que llevó a su jefe a Miami. Como el ex mandatario, también se refugió en Estados Unidos.

En Venezuela, el presidente Hugo Chávez calificó a la Organización de Estados Americanos de “cínica” por su

Avanza el PRD en Tabasco; en SLP, abstencionismo y cerrada disputa

38 y 39

■ Samuel I. del Villar ■

Paraje San Juan: el imperio de la corrupción

44

OPINIÓN

LEÓN BENDESKY
Sur

PAG

29